

Une promenade Colette COSNIER



La promenade "Colette Cosnier" a été inaugurée à La Flèche le samedi 16 septembre 2017.

Le panneau a été dévoilé par André Hélard et le Maire Guy-Michel Chauveau.

Ouest-France rapporte combien cette écrivaine « indépendante, engagée et féministe aimait sa ville et cet endroit en particulier ». La promenade, le long du Loir, est un très beau site, l'Amélycor se réjouit qu'elle porte à présent le nom de Colette ! André Hélard a salué l'honneur fait à son épouse : « le nom de promenade lui va à merveille. Le mot évoque la flânerie, le rêve, la poésie. Toutes choses essentielles pour l'écrivaine qu'elle était. C'est le plus beau des symboles ».

